
你好，我有一些关于dota2复制的内幕消息​
复制的人正在跟steam淘＄宝肌肉小店铺【

https://steamcommunity.com/profiles/76561198103123624/】进行合

作复制bug饰品  

截屏1​
​
Hello, I have some inside information about Dota 2 cloning. The 
person who copied it is collaborating with Steam Taobao's Muscle 
Shop 
[https://steamcommunity.com/profiles/76561198103123624/] to 
replicate the bugged accessories. Screenshot 1​
​
Здравствуйте, у меня есть инсайдерская информация о 
клонировании Dota 2. Человек, который её скопировал, 
сотрудничает с Muscle Shop 
[https://steamcommunity.com/profiles/76561198103123624/] в 
Steam Taobao, чтобы скопировать аксессуары с багом. 
Скриншот 1​

https://steamcommunity.com/profiles/76561198103123624/%E3%80%91%E8%BF%9B%E8%A1%8C%E5%90%88%E4%BD%9C%E5%A4%8D%E5%88%B6bug%E9%A5%B0%E5%93%81
https://steamcommunity.com/profiles/76561198103123624/%E3%80%91%E8%BF%9B%E8%A1%8C%E5%90%88%E4%BD%9C%E5%A4%8D%E5%88%B6bug%E9%A5%B0%E5%93%81








 

​
这是饰品仍在他库存的状态.这个从市场购入的截图他们的宝石都是



一样的​
​
This is the state of the accessories still in his inventory. This 
screenshot is purchased from the market. Their gems are the 
same. ​
​
Вот состояние аксессуаров, которые всё ещё находятся в его 
инвентаре. Этот скриншот куплен на Маркете. Драгоценные 
камни у них одинаковые.​
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您可以看见，这些复制的bug饰品里，这些饰品原本都是在【淘＄宝

肌肉小店铺】的库存里 详见第一张图片【截屏1】 



当8月6号发生这种事后，第一时间质疑【淘＄宝肌肉小店铺】，

对此他的解释是把bug饰品在打包出售给另一个人了，但是他不愿

意透露是谁买的，谁也不知道他卖给了谁，这不符合常理，因为

dota2饰品圈子非常小，卖出去后一般很多人都会知道，并且还有一

点不符合常理​
​
You can see that these copied, buggy accessories were originally in 
the Taobao Muscle Shop's inventory. See the first image [Screenshot 
1] for details. When this incident occurred on August 6th, the first 
question was raised about the Taobao Muscle Shop.​
​
Видно, что эти скопированные, но неисправные аксессуары 
изначально были в ассортименте магазина Taobao Muscle Shop. 
Подробности на первом изображении [Скриншот 1]. Когда этот 
инцидент произошёл 6 августа, возник первый вопрос о 
магазине Taobao Muscle Shop. 



你可以看见该账号复制了3个不同的【自然先知】的部位为【武器】的

bug饰品，正常玩家100％不会购买3个不同的【自然先知】的部位为

【武器】的bug饰品。 

终于在最近我找到了证据，他依然在提供饰品给复制的人，并且他

还在出售复制品​
​
You can see that this account copied three different Nature's Prophet 
trinkets with buggy weapon parts. A normal player would absolutely 
not buy three different Nature's Prophet trinkets with buggy weapon 
parts. Finally, I recently found evidence that he's still providing 
trinkets to people who copied them, and he's even selling the copies.​



​
Видно, что этот аккаунт скопировал три разных аксессуара 
Nature's Prophet с неисправными деталями оружия. Обычный 
игрок ни за что не купит три разных аксессуара Nature's Prophet 
с неисправными деталями оружия. Наконец, недавно я нашёл 
доказательства того, что он всё ещё даёт аксессуары тем, кто 
его скопировал, и даже продаёт копии. 

您可以看见该截图，我猜测他们需要通过市场购入【冥灵】版本的

bug饰品，并且去除宝石，随后以市场价格出售出去，从而完成复制​
You can see the screenshot. I guess they need to buy the buggy 
accessories of the [Corrupted] version through the market, remove 
the gems, and then sell them at the market price to complete the 
copy.​
​
Вы можете видеть скриншот. Полагаю, им нужно купить 
багнутые аксессуары для версии [Corrupted] на рынке, удалить 
из них драгоценные камни и продать их по рыночной цене, 
чтобы завершить копирование. 







这足以证明他仍然在提供饰品给复制的人进行复制​
因为已经拥有了不朽版本的bug饰品【武器】，我认为正常人也不会

购买该bug饰品【肩部】，都会选择不朽版本的bug饰品【武器】​
​
This is enough to prove that he's still providing accessories to 
copyists. Since I already own the Immortal version of the buggy 
accessory [Weapon], I don't think anyone would buy the buggy 
accessory [Shoulder] and would choose the Immortal version of the 
buggy accessory [Weapon].​
​
Этого достаточно, чтобы доказать, что он всё ещё поставляет 
аксессуары копирайтерам. Поскольку у меня уже есть 
бессмертная версия багги-аксессуара [Оружие], не думаю, что 
кто-то купит багги-аксессуар [Плечо] и выберет бессмертную 
версию багги-аксессуара [Оружие].​



他已经卖掉了一个​
Он уже продал один 





但他依然存入复制品准备出售 

同样是3个镶孔，并且你可以看见上面的一些截图，很多都拥有2019
年国际邀请赛亲笔签名：Song 'Sccc' Chun 

他也许是sccc的粉丝，或者一直都没有变化，是他复制后自带的签

名 

关于虚灵宝石不同，他只需要购买其他虚灵宝石即可，非常便宜​
虽然他的这两个bug饰品已经拥有了其他复制品，但是你可以通过

buff，c5game查看成交记录，所有成交的复制品都是5个镶孔，这足

以证明他这是新的复制品​
​
But he still saved the copies for sale. They also have three sockets, 
and as you can see in the screenshots above, many are signed by 
Song 'Sccc' Chun, who was at the 2019 International. Perhaps he's a 



fan of Sccc, or perhaps the signature hasn't changed, and it's just his 
signature after he copied them. Regarding the Void Gems, he simply 
needs to buy other Void Gems, which are very cheap. Although his 
two bugged accessories already have other copies, you can check 
the transaction records on buffs and c5game. All the copies sold 
have five sockets, which is enough to prove that they are new copies.​
​
Но он всё же сохранил копии для продажи. У них также три 
гнезда, и, как видно на скриншотах выше, многие подписаны 
Сонгом «Sccc» Чуном, который был на International 2019. 
Возможно, он фанат Sccc, а может быть, подпись не 
изменилась, и это просто его подпись после того, как он их 
скопировал. Что касается Камней Пустоты, ему просто нужно 
купить другие Камни Пустоты, которые очень дешёвые. Хотя у 
его двух аксессуаров с багами уже есть другие копии, вы 
можете проверить записи о транзакциях на сайтах buffs и 
c5game. Все проданные копии имеют пять гнезд, чего 
достаточно, чтобы доказать, что они новые. 



价格之所以会爆降，并且在buff，c5game公开出售，是因为这是两个

不同的人在进行复制，第一个人已经复制了，但是他不会在buff，
c5game出售，只会私下出售给收藏家，但当他得知另一个人与【淘

＄宝肌肉小店铺】进行合作，复制了很多他之前拥有的饰品，他们

会抢夺市场，所以才会疯狂降价​
​
题外话：​
【精油按摩男主】Steam 社区 :: 精油按摩男主与第一个人合作，他将

很多饰品出售给了你，并且不告知是复制品，有一天精油按摩男主

欺骗了他，骗走了很多饰品，他将骗来的【灰烬之灵】与【上古巨神】

以非常便宜的价格出售给了你，这也许也是坚定了他会在buff公开

出售的原因​
​
解决方法： 

因为必须通过市场购入【冥灵】版本的bug饰品，并且去除宝石，随后

以市场价格出售出去，从而完成复制​
所以只需要让valve添加7天的交易冷却，就像cs2​
这也是为什么cs2不会出现复制品的原因​
​
The reason the price plummeted and was publicly sold on 
buff.c5game is because two different people were copying the items. 
The first person had already copied them, but he wouldn't sell them 

https://steamcommunity.com/profiles/76561199140822633


on buff.c5game, only selling them privately to collectors. However, 
when he learned that the other person had partnered with [Taobao 
Muscle Shop] to copy many of his previously owned items, hoping to 
take over the market, he aggressively slashed the price. Aside: [Oil 
Massager] Steam Community:: The Oil Massager partnered with the 
first person and sold you many of the items without informing you 
they were copies. One day, the Oil Massager cheated him out of many 
of the items. He then sold you the Ember Spirit and Elder Titan he'd 
obtained at a very low price. This may have convinced him to sell 
them publicly on buff. Solution: Because the bugged [Wrath Spirit] 
(Corrupted etc.) version of the item must be purchased from the 
market, the gems removed, and then sold at market price to complete 
the copying process, Valve simply added a 7-day trade cooldown, just 
like in CS2. This is why copies don't appear in CS2.​
​
Причина резкого падения цены и публичной продажи на 
buff.c5game заключается в том, что два разных человека 
копировали предметы. Первый уже скопировал их, но не стал 
продавать на buff.c5game, а продавал только частным 
коллекционерам. Однако, узнав, что другой человек 
сотрудничает с [Taobao Muscle Shop] с целью копирования 
многих его ранее принадлежавших предметов, надеясь 
захватить рынок, он резко снизил цену. Кстати: [Oil Massager] 
Сообщество Steam:: The Oil Massager сотрудничал с первым и 
продал вам многие предметы, не сообщая, что это копии. 
Однажды The Oil Massager обманул его, лишив многих 
предметов. Затем он продал вам Ember Spirit и Elder Titan, 
которых он получил, по очень низкой цене. Возможно, это 
убедило его продать их публично на buff. Решение: Поскольку 
для завершения процесса копирования глючную версию 
предмета [Дух Гнева] необходимо купить на рынке, извлечь из 
неё драгоценные камни и затем продать по рыночной цене, 
Valve просто добавила 7-дневный кулдаун на обмен, как в CS2. 
Именно поэтому в CS2 копии не появляются. 


